

Habrían manipulado indebidamente tendido eléctrico

Tres personas detenidas por presunta culpabilidad en incendio de Pichidegua

● El siniestro, que ha incendiado 30 hectáreas, está siendo combatido por brigadas de Conaf y Bomberos, mientras otro incendio en Litueche y Las Cabras ha consumido más de 500 hectáreas.

Tres personas fueron detenidas en la comuna de Pichidegua, Región de O'Higgins, acusadas de negligencia por su responsabilidad en un incendio forestal que ha consumido 30 hectáreas de pastizales, árboles y matorrales en el sector de San José de Marchigüe. Este siniestro mantiene en alerta roja a la comuna.

Según explicó el fiscal de San Vicente de Tagua Tagua, Gabriel Meza, el incendio se originó por la manipulación indebida de un tendido eléctrico. "Se logró identificar a tres personas responsables de estas acciones, cuya negligencia habría provocado la expansión del fuego hacia predios privados y cerros de la zona", señaló.

El incendio está siendo combatido por brigadas

de Conaf y voluntarios de Bomberos de Pichidegua, Marchigüe y Peumo, quienes trabajan para controlar las llamas y evitar mayores daños.

Este no es el único incendio activo en la región. En las comunas de Litueche y Las Cabras, otro siniestro ha arrasado con más de 500 hectáreas y destruido seis viviendas. Autoridades confirmaron que cinco de las casas eran segundas residencias y que solo una estaba habitada al momento del incendio.

Personal de la fiscalía sigue investigando ambos casos para determinar las causas exactas y coordinar acciones que prevengan nuevos incidentes en la zona.

La otra emergencia

Un incendio forestal de alta propagación



Los incendios en la Región de O'Higgins están dejando graves daños. Además, ya hay tres detenidos.

ha arrasado más de 500 hectáreas en las comunas de Litueche y Las

Cabras, en la Región de O'Higgins. Hasta el momento, seis viviendas han sido afectadas por las llamas y una persona ha sido trasladada al hospital con quemaduras.

Debido a la proximidad del fuego a zonas residenciales, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y la Corporación Nacional Forestal (Conaf) declararon alerta roja en la comuna de Litueche, además de ordenar evacuaciones preventivas en

los sectores Parcelación Aliwé, Borde Lago y Estero Las Palmas.

El alcalde de Litueche, Rodrigo Palominos, expresó su preocupación por los daños: "Tenemos seis casas quemadas, una persona con quemaduras en el hospital y su casa completamente incendiada. Ahora bomberos se dirige al sector de Los Quillayes, donde el fuego cruzó el río y comenzó otro foco".

Además de Litueche y Las Cabras, otros incendios están afectando

la región. En Pichidegua, se mantiene la alerta roja por un incendio en el sector San José de Marchihue, que ha destruido más de 30 hectáreas.

También se registran incendios menores en las comunas de Paredones, Marchigüe, Mostazal, La Estrella, Rengo y San Vicente, donde bomberos y personal de Conaf continúan trabajando para sofocar las llamas y evitar que el fuego se propague más.

(Radio ADN)

